

# *Concluye este domingo importante exposición económica en Venezuela*

---



Caracas, 29 abr (RHC) La Expo Venezuela Potencia 2018, evento ferial que mostró las posibilidades y avances económicos del país en los últimos días, concluye este domingo en el Poliedro de Caracas, la capital del país.

Este sábado el vicepresidente Ejecutivo de la República, Tareck El Aissami, lideró la conferencia para la entrega de financiamiento productivo con el fin de continuar consolidando avances en la agenda económica del país.

Destacó el dirigente político que los avances que calificó de extraordinarios en el tema productivo que van en la dirección correcta para la diversificación económica de Venezuela, aunque precisó que todavía el país depende de la renta petrolera.

También subrayó la importante labor que desarrollan las empresas públicas y privadas que apuestan a la consolidación de la Venezuela Potencia.

Mientras el candidato del Frente Amplio de la Patria, Nicolás Maduro, en un acto en la ciudad de Barcelona, en el estado de Anzoátegui, subrayó la importancia de apoyar el proceso revolucionario para fortalecer la paz en el país y el sistema de misiones y grandes misiones que se ha expandido gracias al alcance de la herramienta Carnet de la Patria.

Bajo el lema ¡Todos con Maduro!, miles de personas se congregaron en el acto para arropar al candidato de la patria, según coreaban sus seguidores.

'Vayamos a consolidar la paz, el sistema de misiones y grandes misiones y vayamos a lo que voy a dedicar mi vida entera: a un renacimiento económico, a un tiempo nuevo de prosperidad', señaló.

Maduro sostuvo que en Venezuela no existe una fuerza política que iguale al chavismo, por lo cual exhortó al pueblo a participar en estas elecciones y garantizar la victoria con su voto.

'Los que quieran patria vengan con Chávez, vengan con Maduro, vengan con la Revolución Bolivariana del siglo XXI', puntualizó.

Ante la masiva participación del pueblo anzoatiguense, el candidato de las fuerzas revolucionarias destacó el compromiso de esa entidad en defensa de la Revolución Bolivariana.

Dijo que su viaje a Barcelona significa un compromiso con el pueblo, el mismo que se congregó en "el acto más grande, multitudinario, que jamás se haya visto en tiempos de revolución", subrayó.

Prometió a los presentes que una vez obtenida la victoria el 20 de mayo con 10 millones de votos se dedicará a derrotar la guerra económica.

En esta jornada, Maduro también estuvo en el estado de Lara, donde se manifestó porque todos los venezolanos ejerzan su derecho a votar.

"Nadie se puede quedar sin votar", expresó durante un acto en Carora, en contraposición a sectores de extrema derecha que abogan por la abstención.

Denme la victoria el 20 de mayo y le garantizo la victoria contra la guerra económica, enfatizó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161065-concluye-este-domingo-importante-exposicion-economica-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**